

Früher habe ich Federball gespielt...

... jetzt spiele ich

Badminton bei Blau-Weiß Aasee!

Kostenloses Badminton-Training für alle über 50 und alle Junggebliebenen!



Infos
auf der
nächsten
Seite!



Vom FEDERBALL zum BADMINTON!

50 plus und Spaß am Sport!

(Gilt natürlich auch für jüngere Interessierte!)

Spielerisches Aufbautraining in positiver Atmosphäre unter Anleitung eines besonders im Anfänger- und Fortgeschrittenbereich erfahrenen Badmintontrainers und einer Übungsleiterin aus dem Gesundheits- und Fitnessbereich.

Wir starten am **Sonntag, den 23. August 2015** um 19.45 Uhr.

Der spätere Einstieg ist möglich.

Der Kurs findet an 9 Sonntagen statt.

Treffpunkt: Turnhalle der Bonhoefferschule, Bonhoefferstraße 50 in Münster.

Am Sonntag, den 8. November 2015 findet um 16 Uhr eine Abschlussveranstaltung für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer statt.

Mitzubringen: Sportkleidung sowie Hallenschuhe und - wenn vorhanden – ein Badmintonschläger! (Nach vorheriger Absprache können Badmintonschläger ausgeliehen werden!)

Weitere **Infos** in der Geschäftsstelle des SV Blau-Weiß Aasee:

Tel. 0251 – 79 92 19 / info@blau-weiss-aasee.de

Die Badmintonabteilung des SV Blau-Weiß Aasee beteiligt sich an einem **Projekt des Landessportbundes NRW und des Badmintonlandesverbandes NRW** unter der Schirmherrschaft der **Landtagsabgeordneten Svenja Schulze (SPD)** und **Josefine Paul (Bündnis 90/Die Grünen)**.

Eine Aktion von



LANDESSPORTBUND
NORDRHEIN-WESTFALEN

